

MQ MuseumsQuartier Wien
Täglich geöffnet!
www.leopoldmuseum.org



**LEOPOLD
MUSEUM**

Lange Nacht der Museen

04.10.2008

DOORMAN II

Lorenz Estermann

Thomas Henke



Darsteller: Selcuk Asir und Serdar Firat



Entwurf: Lorenz Estermann

Doorman

DOORMAN II

Ein Filmprojekt von Thomas Henke mit Installationsbauten von Lorenz Estermann.

Wie in "Doorman I" (Pfalzgalerie Kaiserslautern, Juni 2008) wachen die beiden "Doorman" in Form einer großformatigen Videoprojektion über den Eingangsbereich des Leopold Museums. Auch hier fordern sie den potentiellen Besucher zum Eintreten auf. Dabei wechseln sie jedoch in kurzen unvorhersehbaren Abständen ihre Erscheinungsformen und ihre Rollen. So verweisen sie auf unterschiedliche Kontexte, die den Besucher des Museums mal zum Eintreten ermuntern - und Vertrauen auf das zu Erwartende schöpfen lassen - mal verunsichern und beunruhigen.

LORENZ ESTERMANN

wurde 1968 in Linz/Oberösterreich geboren. Er studierte zwischen 1988-1993 an der Universität für Angewandte Kunst bei Prof. Ernst Caramelle in der Meisterklasse für Freie Grafik und Malerei, die er 1993 mit dem Diplom abschloss. Er lebt und arbeitet in Wien und Linz.
Einzelausstellungen und Ausstellungsbeiträge: (Auswahl)
HVCCA New York >The Peekskill Project< (GA), LENTOS Kunstmuseum Linz (GA), Stedelijk Museum Aalst (GA), Levy Galerie Hamburg (P), Galerie Vidal Paris (P), Art Cologne New Talents (P), Galerie Thiele Linz (P), Galerie Uecker&Uecker Basel(P), Schloss Waldthausen Mainz (GA), Kunstverein Oldenburg (GA), Lukas Feichtner Galerie Wien (P), BA-CA Kunstforum Wien (GA), Tiroler Landesmuseum Innsbruck (GA).

THOMAS HENKE

ist 1972 in Korbach geboren. Er studierte Freie Kunst an der Kunstakademie Münster (bei Reiner Ruthenbeck) und Film- und Medienkunst an der Staatlichen Hochschule für Gestaltung in Karlsruhe.
Thomas Henke arbeitet als Freier Künstler, Filmemacher und Autor u.a. für 3Sat, Arte, HR-Fernsehen.
Seine Experimental- und Dokumentarfilme wurden auf zahlreichen internationalen Filmfestivals gezeigt und ausgezeichnet, u.a. International Film Festival New Delhi, International Film Festival Granada, International Film Festival Moskau.
Thomas Henke lebt und arbeitet in Kaiserslautern und Berlin.
Sein Film-Archiv befindet sich in Korbach.